

Llamam a prevenir respiratorias tras reingreso a clases



Ante el retorno a clases de más de 96 mil escolares en las 21 comunas de la región, las autoridades de salud reforzaron el llamado a mantener las medidas de protección, debido al aumento en la circulación de virus respiratorios y la mayor probabilidad de contagios en establecimientos educacionales y el entorno familiar. El escenario epidemiológico en Ñuble muestra una alta presencia de Virus Respiratorio Sincicial (VRS), rinovirus e Influenza A. Según explicó el Seremi de Salud (s) de Ñuble, Gustavo Rojas Medina, con el regreso a clases se incrementa la transmisión de enfermedades respiratorias, por lo que "debemos seguir tomando los resguardos necesarios para evitar contraer alguna de estas patologías, especialmente en los grupos de mayor riesgo. La vacuna es segura, gratuita y es la herramienta más eficaz que tenemos para disminuir

el riesgo de complicaciones y evitar hospitalizaciones. Su efecto no es inmediato, por lo que vacunarse hoy permite enfrentar con mayor seguridad el resto del invierno", detalló la autoridad sanitaria. Nicolás Soto Cadena, Subdirector (s) de Gestión de los Cuidados de Enfermería del Servicio de Salud Ñuble, destacó la capacidad de la red asistencial: "Nuestra red está preparada para recibir a todas las personas que aún no se han vacunado. Tenemos puntos de inmunización en todos los Cesfam de la región. No hay excusas para no protegerse. Hacemos un llamado especial a los padres y cuidadores: lleven a sus hijos, acompañen a los adultos mayores. Es un proceso rápido, gratuito y que puede salvar vidas. La prevención es la mejor herramienta y el momento de usarla es ahora".